

# まちの出来事

from.  
photoclip

10月 | October



1 第48回北海道社会教育研究大会が中央公民館を主会場に二日間の日程で開催され、全道各地から社会教育関係者約370人がこの羽幌町に集まりました。(10/9-10)

2 今年で第19回を数える、おろちゃんマラソン大会が開催されました。小学生から一般まで合計161人のエントリーで行われた今年の大会は、強風にもかかわらず各選手とも自慢の健脚を披露していました。(10/12)

3 さわやかな秋晴れのもと、農村女性ネットワーク「オロロン」主催による「農業まるごとふれあい広場」が開催されました。管内の農家のお母さんたちが手塩にかけた新鮮な農産物や

加工品などが並ぶとあって、3年目となった今年も大好評。オープン後すぐさま売り切れの商品もでるなど大盛況でした。(10/18)

4 羽幌剣道連盟主催による「道北剣道羽幌大会」が開催されました。前日に行われた講習会「剣道クリニック」では、全日本剣道選手権で6度の優勝を誇る宮崎正裕先生と、羽幌出身で同じく選手権覇者の林朗先生を講師に迎え、両先生の貴重な教えをいただきました。(10/25-26)

5 「心をついにみんなでつくろう 最高のステージ」をテーマに羽幌小学校の学芸会が開催されました。劇や音楽など練習の成果を発揮し、ステージ上で大活躍でした。(10/19)